



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

INSPECCIONA DAÑOS. Beirut, octubre 10. El ex-Presidente libanés, Camille Chamoun, custodiado por milicianos armados de su Partido Nacional Liberal, camina por una de las calles bombardeadas del distrito Ashrafieh, en el este de Beirut.

Estalla de Nuevo la Violencia en Guatemala

GUATEMALA, 10 de octubre. (ACAN-EFE). Después de dos días de relativa calma, hoy martes se produjeron nuevos disturbios en la capital de Guatemala.

La policía anti-motines y del Comando de Combate (SWAT), cargaron contra los trabajadores de la municipalidad que, desde el lunes de la semana pasada, se encontraban frente al edificio del ayuntamiento, en una huelga de brazos caídos.

Los trabajadores protestaban, en esta forma y acorde con el

llamado del poderoso "Consejo Nacional de Unidad Sindical", contra el alza de un ciento por ciento que elevó a diez centavos el costo del pasaje en el transporte urbano colectivo.

Se mantenían hoy en tal postura, no sólo porque el Concejo edilicio no ha publicado su acuerdo de derogatoria del que autorizó el aumento, sino como medida de presión para que se reinstale a trabajadores, despedidos por haber

—Favor pase a la Pág. 46.

OPEP Entrará en Operaciones Secundarias con el Petróleo

VIENA, Oct. 9 (UPI). — La Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) advirtió hoy que entraría en operaciones secundarias en la rama del petróleo, les guste o no a las naciones industriales.

"No podemos seguir jugando el papel de simple proveedores de materia prima", dijo Ali M. Jaidah, Secretario General de la OPEP. "Nuestros países miem-

bros han girado su atención a operaciones secundarias. Seguiremos con esto unilateralmente si las naciones industriales dejan de cooperar".

Jaidah formuló la declaración en la sesión inaugural de un seminario de dos días de la OPEP sobre "las perspectivas y problemas de operaciones secundarias".

—Favor pase a la Pág. 25.

Científicos Completan Pruebas Sobre Misterio Santo Sudario

TURÍN, octubre 10 (UPI). Los científicos corrieron hoy contra el tiempo para completar las pruebas que revelarían el misterio de un antiguo paño que se supone es el Sudario con que enterraron a Jesucristo.

Los 25 científicos, entre los que figuran investigadores de la Fuerza Aérea Norteamericana y expertos del Laboratorio de Propulsión de Pasadena, California, tienen hasta la medianoche del jueves (23.00 GMT del miércoles) para terminar sus experimentos.

Eclesiásticos de Turín dijeron que el plazo original del jueves seguramente no sería postergado como esperan algunos de los investigadores.

"Pensamos que cuatro días es tiempo adecuado para el trabajo previsto, especialmente debido a que los científicos están aquí día y noche", dijo uno de los sacerdotes que supervisa los experimentos.

Los científicos empezaron a trabajar a la medianoche del domingo (23.00 GMT del sábado) inmediatamente después que el

—Favor pase a la Pág. 46.

Hoy Eligen al Nuevo Presidente de Panamá

PANAMA, Oct. 10 (AP). — La Asamblea Nacional elegirá mañana un nuevo Presidente de la República quien, según se espera, tendrá verdadero poder político, al tiempo que el General Omar Torrijos se retirará como Jefe de Gobierno.

El único candidato es el Doctor Aristides Royo, de 38 años,

Aumenta la Cosecha Cafetera en Brasil

RIO DE JANEIRO, Oct. 10 (UPI). Las estimaciones sobre la cosecha cafetera brasileña de este año aumentaron de 18,900,000 a 19,200,000 millones de bolsas, informó el Instituto Brasileño del Café (IBC).

Los funcionarios del IBC dijeron ayer que los cálculos se basaron en una nueva investigación sobre la cosecha de 1978 realizada en agosto. El Instituto hará el último estudio sobre la producción cafetera en noviembre.

Voceros, del IBC dijeron que las

—Favor pase a la Pág. 76.

Ian Smith Desairado por el Gobierno de los E.U.

WASHINGTON, octubre 10 (UPI). Desairado por el Gobierno norteamericano, el Primer Ministro de Rhodesia, Ian Smith, planteó hoy su caso directamente ante el público norteamericano, prometiendo mantener su propio plan, para una transición al Gobierno mayoritario negro.

Acompañado por el Reverendo Ntabaningi Sithole, uno de los tres miembros negros del Consejo Ejecutivo de Rhodesia, Smith se propone mantener una serie de reuniones con funcionarios del Gobierno en Washington y

—Favor pase a la Pág. 61.

propuesto por Torrijos, y quien ha recibido el apoyo de una gran mayoría de los 505 miembros de la Asamblea.

Torrijos seguirá desempeñándose como Comandante en Jefe de la Guardia Nacional y se anticipa que ejercerá una considerable influencia en el nuevo Gobierno desde su cargo militar.

Royo ha prometido consultar frecuentemente a Torrijos y continuar la política iniciada por

su Gobierno.

Royo, que es abogado, fue Ministro de Educación hasta el mes pasado, en que renunció al cargo para encabezar una agitada campaña nacional.

A Royo se le consideró como un moderado en el Gabinete de Torrijos y fue uno de los negociadores panameños de los Tratados del Canal.

"Royo cuenta con una

—Favor pase a la Pág. 59.

Oposición Exige Levantar Ley Marcial en Nicaragua

MANAGUA, octubre 9. (AP). El Frente Amplio de Oposición (FAO) dijo hoy que si el Presidente Anastasio Somoza extiende la ley marcial por un período mayor de 30 días, como lo fijó en el decreto que la impuso, se retirará de las negociaciones para la pacificación del país.

La ley marcial fue decretada el 13 de septiembre en medio del

alzamiento rebelde encabezado por el movimiento guerrillero "Frente Sandinista de Liberación Nacional", que durante dos semanas sostuvo sangrientos combates con la Guardia Nacional.

Un vocero declaró que el FAO está determinado a crear una atmósfera propicia a la mediación internacional en las negociaciones,

—Favor pase a la Pág. 61.

Mueren 22 en Incendio Intencional en Caracas

CARACAS, octubre 10. (AP). Un incendio intencional, atribuido a un hombre embriagado, causó esta madrugada 22 muertos y seis heridos en un céntrico bar de una zona comercial de la ciudad, según se informó oficialmente.

Las llamas producidas por una cantidad de gasolina esparcida en el interior del bar "Claro de Luna", impidieron salir a los ocupantes del lugar por la puerta principal, mientras que la de emergencia se hallaba obstaculizada. El humo ocasionó la

mayoría de las muertes, según informaron los bomberos al concluir las investigaciones iniciales.

Un hombre, que según se informó es miembro de la Guardia Nacional, está acusado de haber ocasionado el incendio como reacción a una disputa sostenida con dos mujeres que bebían con él en el bar, según una versión oficial suministrada por el Ministerio de Información y Turismo.

Los bomberos informaron que

—Favor pase a la Pág. 25.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

MUEREN 22 EN INCENDIO. Caracas, octubre 10. Escena en un bar de Caracas en el cual un incendio deliberado mató a 22 personas. La tragedia fue provocada por un gendarme borracho, tras una gresca por motivos pasionales.